



Episode 3

Rappel du contexte

Tout au long de l'année 2019, la Fédération organise les Etats généraux des centres sociaux et socio-culturels de la Seine-Saint-Denis. Les 12 & 13 avril prochains, les 48h des Etats généraux seront un moment fort pour réunir l'ensemble des équipes bénévoles et salariées des centres et construire l'avenir.

Le projet fédéral est arrivé à son terme au mois de janvier. La Fédération souhaite associer les centres à sa phase d'évaluation, mais aussi pour poser un diagnostic sur la situation actuelle et construire ensemble les perspectives fédérales 2019-2022. Par ailleurs, la campagne des élections municipales 2020 débutera dès le mois de septembre, aussi la Fédération souhaite porter à connaissance des futurs candidat.e.s, le Manifeste des centres sociaux du 93. Nous validerons les grandes lignes de ces deux documents, socle de notre identité fédérale, lors de l'Assemblée générale, le 21 juin.

Tous habitant.e.s, bénévoles, salarié.e.s, adhérents et non-adhérents, vacataires, partenaires, on compte sur vous à la Maison de quartier La Plaine !

**5 rue Saint Just
93210 Saint-Denis**



La suite les 12 & 13 avril aux 48h...